



Gerard de la Casa el más rápido sobre asfalto seco y también bajo la lluvia.

Gerard de la Casa ha iniciado la temporada 2015 siendo el más rápido, entre los Turismos, en una Pujada a les Ventoses pasada por agua. El tres veces campeón de la categoría del Campeonato de Cataluña de Montaña acudió a la cita de Sant Jaume dels Domenys sin cambios en la mecánica con la que ha competido en estas tres últimas temporadas (Seat Córdoba WRC) ni tampoco en el equipo que le prepara el Córdoba y le asiste en las subidas, Baporo Motorsport.

El escenario de esta prueba inicial del calendario catalán de montaña tampoco sufrió modificaciones respecto al de la pasada edición. Las cinco subidas, dos de entrenos y tres de carrera, se corrieron entre los puntos kilométricos 1,950 y 7,300 de la carretera TP-2442 que une las localidades de Sant Jaume dels Domenys y Pla de Manlleu. En total 5,350 km.

La climatología fue la nota discordante del fin de semana. Los pilotos que hicieron los reconocimientos la jornada anterior a la subida (sábado 14) tuvieron que soportar la lluvia que en algunos momentos cayó de manera intensa.

Durante las primeras horas del domingo (día 15) lució el sol y la temperatura era agradable, en estas condiciones se disputaron las dos mangas de entrenamientos y la primera de carrera. La continuación (dos subidas de carrera) fue más complicada, la lluvia volvió a aparecer con fuerza y la temperatura bajó de manera rápida.

Como queda dicho, Gerard de la Casa sigue con el Córdoba WRC, pero revisado con detalle en las instalaciones de Baporo Motorsport. Los entrenamientos tenían una doble función para el campeón andorrano: **Lo habitual, trasladar las notas mentales de los reconocimientos al volante del coche de competición y, en esta ocasión, comprobar que los cambios hechos en la mecánica daban el rendimiento esperado.** Una vez completadas las dos subidas mencionadas, Gerard nos confirmaba: **El coche corre mucho, todo funciona sin problemas.**

Las palabras de Gerard se confirmaron en la primera subida de carrera, en la que paró el crono en 3'17"706 superando a sus rivales de categoría e incluso a alguno de los CM. A partir de este instante la lluvia dejó un escenario muy complicado, no había ninguna duda que el piloto andorrano conseguiría su segundo triunfo consecutivo en Les Ventoses.

De la Casa demostró que tenía ganas de competir, no dudó en completar las cinco subidas previstas a pesar de que la mayoría de los rivales declinaron la opción de hacer la subida con el asfalto mojado.

Así pues, Gerard de la Casa ha iniciado la temporada con un triunfo en el catalán de montaña, a pesar de todo aún no tiene definido cual será su calendario en este 2015, estas eran sus palabras: **De momento es seguro que correremos en Sant Mateu de Bages. Estamos mirando opciones para ver si hay la posibilidad de afrontar algún otro reto esta misma temporada. Veremos si sale alguna de las posibilidades que estamos mirando.**

Queda claro pues, que el próximo compromiso que afrontará Gerard será la XVII Pujada Callús - St Mateu de Bages que se disputará el próximo 19 de Abril, organizada por el Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VI Pujada a les Ventoses.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car-CM) 3'02"083, 2.-Pedro Mayol (Silver Car-CM) a 1"376, 3.-Ramón Plaús (Speed Car-CM) a 1"720, 4.-David Grau (Speed Car-CM) a 3"361, 5.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 15"623.

Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 3'17"706, 2.-Joan Salvans (BMW M3) a 2"094, 3.-Lluís Aguilera (Seat Leon) a 4"327. 4.-Kike Perello (Ford Fiesta) a 18"268, 5.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 9"207.